

ADFC-Donau-Ries | Amaliastr. 9 | 86609 Donauwörth

Tel. 0906 241678
E-Mail: kontakt@adfc-donau-ries.de
www.adfc-donau-ries.de

Newsletter Nr. 4/2025

Donauwörth, im Januar 2026

Liebes Mitglied des ADFC Donau-Ries, lieber Radfreund,

den letzten Newsletter für 2025 wollen wir mit einem Ausblick auf 2026 beginnen:
Wichtiger Termin für unseren Verein: Am **21. März 2026** findet unsere Mitgliederversammlung statt. Wir treffen uns um 18:00 Uhr im Bistro MEXX in Donauwörth und starten um 19:00 Uhr mit dem offiziellen Teil. Die Tagesordnung veröffentlichen wir zu gegebener Zeit auf unserer Homepage und über die Presse. Diesmal steht keine Neuwahl des Vorstandes an.

Unsere **Stammtische** finden wie immer monatlich in Nördlingen, Harburg und Donauwörth statt. Die genauen Termine findet ihr auf unserer Homepage. Im Januar und Februar wird Holger Kretzschmar da sein, bei ihm können wir für einen idealen Sattel probesitzen.

Am **11. Februar** zeigt Stefan Rösch von der Stadt Donauwörth einen Film. Das besondere dabei: Nur wenn ordentlich geradelt wird, gibt es genügend Strom. Wer mitmachen möchte, meldet sich bitte bei uns unter kontakt@adfc-donau-ries.de

Auch in 2026 werden wir wieder die ReparaturCafés mit einem Fahrrad-Check unterstützen. Am **6. März** sind wir in Mertingen, am **27. März** in Harburg. In Harburg sind wir auch am **21. März** bei dem Fahrradbasar.

Ostermontag, **6. April**, wird die Jakobus-Riesradrunde durch eine gemeinsame Tagestour mit Pfarrer Jürgen Nitz eröffnet. Die Tour startet in Harburg und führt uns auf dem Jakobus-Radpilgerweg nach Wemding, Oettingen, Nördlingen und zurück nach Harburg. Den letzten Abschnitt der Runde haben wir, wie schon berichtet, gemeinsam mit Pfarrer Nitz beschildert. Wir werden als ADFC Donau-Ries für diesen Abschnitt die Patenschaft übernehmen, ihn regelmäßig abfahren und die Beschilderung prüfen. Jeder, der sich an dieser Aktion beteiligen möchte, ist willkommen. Bitte in die WhatsApp-Gruppe schreiben oder an kontakt@adfc-donau-ries.de.

Im nächsten Jahr wollen wir mit unserem neuen Codier-Gerät mehr **Codierungen** bei uns im Landkreis anbieten. Wer Interesse an dieser technischen Aufgabe hat und mitmachen möchte, meldet sich bitte per E-Mail oder über die WhatsApp-Gruppe bei uns.

Jetzt zum Rückblick auf das vergangene Quartal:

Anfang Dezember haben wir gemeinsam mit der AOK Bayern die Gewinnerin der Aktion „**Mit dem Rad zur Arbeit**“ ausgezeichnet. Sie erhielt von uns – wie auch Platz 2 und 3 – einen Gutschein für ein Fahrsicherheitstraining. Informationen zur Aktion selbst gibt es unter <https://www.mdrza.de/bundesweit>.

Am 22. November fand der **bayernweite Codiertag** bei uns in Donauwörth statt. Die Resonanz übertraf die Erwartungen der Veranstalter und zeigt, wie aktuell das Thema Codieren ist.



Wir freuen uns, dass es uns gelungen ist, einen eigenen Codierer durch Spenden zu finanzieren, und danken der Raiffeisen-Volksbank Donauwörth eG, der Raiffeisen-Volksbank Ries eG, der Sparkasse Nordschwaben sowie energie schwaben GmbH und Zweirad Uhl in Donauwörth ganz herzlich für die großzügige Unterstützung.

Am 21. November konnten wir das Jahr 2025 mit einer kleinen **Jahresabschlussfeier** im MEXX Revue passieren lassen.

Am 20. November ehrte der Landkreis die Gewinner des **Stadtradelns** 2025. Dieses Jahr haben wir leider als Team keinen Platz auf dem Siegertreppchen erreicht. Umso mehr freut es uns, dass Gerda mit ihren 1.821,8 km als Gruppenerste geehrt wurde.

Am 12. November waren wir mit der Familienbeauftragten des Landkreises beim Gewinner von „**Autofrei zu Kita & Schule, dem Kindergarten in Kleinerdingen**“ (Nö), und haben einen symbolischen Gutschein für das Fahrsicherheitstraining 2026 übergeben.

Beim **Oktober-Stammtisch** in Nördlingen hat Holger Kretzschmar Fahrrad-Akkus ausgelesen. Diese Information ist aus unserer Sicht besonders hilfreich, wenn man das Fahrrad verkaufen will. Interessant ist es aber auf alle Fälle auch, wenn das Rad schon ein paar Jahre gefahren worden ist, so dass wir diesen Service sicher auch in 2026 wieder anbieten werden.

Wir danken allen, die dazu beigetragen haben, dass das 4. Quartal, aber auch das gesamte Jahr 2025 so viele schöne Veranstaltungen für uns geboten hat, und freuen uns auf ein friedliches und ereignisreiches 2026. Schaut immer wieder auf www.donau-ries.adfc.de – da findet Ihr immer alle aktuellen Nachrichten.

Wir wünschen allen ein gutes Neues Jahr 2026 mit Gesundheit und Radlspaß. Wir sehen uns.

ADFC Donau-Ries
Die Vorstandschaft